
 
 
Veniamo dal Paese dell'arte, ne siamo circondati. Sin 
dalla nascita è l'aria che respiriamo, l'anima delle 
città che abitiamo, la bellezza che amiamo. Fa parte 
della nostra identità. Siamo conosciuti in tutto il 
mondo per l'innata creatività, per le opere d'arte che 
viaggiano da una nazione all'altra come ambasciatori 
della nostra civiltà, suscitando meraviglia in 
chiunque le osservi. Per il nostro popolo l'arte è 
quindi qualcosa di estremamente prezioso, quasi 
sacro, da tutelare costantemente. È questa una delle 
funzioni dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, 
dei suoi uomini e delle sue donne, ogni giorno 
impegnati a preservare il nostro patrimonio artistico 
e culturale, parte della nostra essenza di italiani. 
Questo progetto, che ho avuto l'onore di realizzare 
con i miei lavori, intende rappresentare 
l'imprescindibile legame tra ADM e il mondo 
dell'arte. 
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